



Maison D'Arrêt de TULLE

Syndicat Pénitentiaire des Surveillants
Corps d'Encadrement et d'Application

Tulle , le 31 décembre 2025

Que dire?!...

Nous subissons : * Management défaillant ; * Décisions unilatérales ; * Favoritisme ; * Rancune personnelle ; * Pression accrue sur les équipes ; * Surpopulation pénale (niveau intolérable) ; * Tensions permanentes entre détenus , preuve en est une nouvelle fois le 29/12/25 , altercation houleuse , en résulte un doigt cassé pour notre collègue voulant séparé et mettre fin à cette rixe ; * Conditions de travail gravement dégradées (fuites verrière , défaillances techniques connues (liste non exhaustive hélas...) ; * Sécurité fragilisée .

Pendant ce temps , accord pour engager de gros travaux pour un nouveau bâtiment , accueillant entre autre , service médical , parloirs , au lieu de sécuriser et réparer l'existant .

Nous exigeons :

Surpopulation pénale : URGENCE .

Bâtiment en ruine : DANGER .

Nouveau projet : INCOHERANCE .

La sécurité d'abord , les projets ensuite .

Priorités inversées , agents exposés .

Management responsable fondé sur des décisions objectives et non sur des choix déconnectés .

Des moyens humains pour les personnels administratifs exsangues .

Notre fatigue physique et mentale est réelle , l'usure est quotidienne , la pression intenable .

Le bureau local .